



UCR inicia aplicación de prueba de admisión

Más de 45 mil aspirantes realizarán la prueba en todo el país en setiembre y octubre

4 SEPT 2015

Vida UCR



Este año participarán 45 650 estudiantes en la prueba de admisión para optar al ingreso a la Universidad de Costa Rica en el 2016 (foto ilustrativa archivo ODI).

La Universidad de Costa Rica (UCR) iniciará este sábado 5 de setiembre la aplicación del examen de admisión a estudiantes interesados en ingresar a esta institución en el 2016.

El 5, 19 y 26 de setiembre elaborarán la Prueba de Aptitud Académica ([PAA](#)) los estudiantes aspirantes de primer ingreso; el 13 de setiembre los estudiantes universitarios que repetirán la prueba y del 3 al 16 de octubre los estudiantes que solicitaron adecuación en la aplicación de este requisito.

De acuerdo con la Mag. Jenny Bolaños Valerio, coordinadora del Programa Permanente de la Prueba de Aptitud Académica, adscrito al Instituto de Investigaciones Psicológicas ([IIP](#)), de la UCR, este año realizarán el examen **45 650 estudiantes** que desean acceder a este centro de educación superior, **distribuidos en 60 sedes en todo el país**.

Esta es la cifra de estudiantes aspirantes más alta que se ha registrado en **55 años de realización de la prueba de admisión**.

Asimismo, el jefe de la Oficina de Registro e Información ([ORI](#)), de la UCR, Mag. José Rivera Monge, **insta a toda la población estudiantil inscrita a que se apreste a realizar la prueba en las fechas establecidas**. “Hemos hecho todos los esfuerzos institucionales para que el proceso esté listo e instamos a todos los estudiantes para que aprovechen esta oportunidad de acceso a la educación superior pública”, expresó.

Realizan el examen **distintos tipos de población estudiantil** procedentes de centros diurnos, nocturnos, personas con discapacidad y de otras modalidades como bachillerato por madurez y a distancia.

En el proceso de aplicación de la prueba participan **2200 funcionarios de la UCR y de la Universidad Nacional**. Para optar al ingreso de cualquiera de estas dos universidades públicas se efectúa una sola prueba.

La PAA mide habilidades intelectuales generales y no conocimiento. Evalúa dos áreas: razonamiento verbal y razonamiento matemático.

La equidad y la excelencia son los dos pilares básicos que orientan el desarrollo de esta prueba.



Patricia Blanco Picado
Periodista Oficina de Divulgación e Información
patricia.blancopicado@ucr.ac.cr

Etiquetas: [admision](#), [educacion superior](#), [estudiantes](#), [prueba](#), [instituto de investigaciones psicologicas](#), .